

1. Mai 2020

Information

Wiederaufnahme des Einzel-Präsenzunterrichts

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern

Gemäss der Medienkonferenz des Bundesrates vom 29. April 2020 und der Kantonsregierung vom 30. April 2020, ist es den Musikschulen im Kanton Bern wieder erlaubt, den «**Einzel-Präsenzunterricht**» ab **Montag, 11. Mai 2020** durchzuführen.

Auch für uns wird der Unterrichtsstart speziell sein, aber gemeinsam werden wir die ausserordentliche Lage meistern.

Bereits vor Auftreten des Coronavirus war uns der Schutz der Gesundheit unserer Schülerinnen und Schüler sehr wichtig. In dieser Zeit setzten wir schon einige der jetzt vorgeschriebenen Hygienemassnahmen um, die wir nun erweitern werden. Alle Schülerinnen, Schüler und Eltern der Musikschule Martina Wittwer, werden bis zum Schulstart vom 11. Mai 2020 schriftlich von unserem Hygienekonzept informiert. Somit sollte einem reibungslosen Schulstart nichts mehr im Wege stehen.

Für ungeklärte Fragen sind wir weiterhin zu den normalen Unterrichtszeiten erreichbar. Neuigkeiten werden wie gewohnt weiter auf unserer Webseite mitgeteilt. Zudem informieren wir in den nächsten Tagen über die Abrechnung der Unterrichtsgebühren, während des «Lockdowns».

An dieser Stelle nun ein «herzliches DANKESCHÖN» für die vielen tollen, netten, motivierenden und positiven Rückmeldungen für unsere Arbeit während des «Lockdowns».

Herzliche Grüsse

Martina und Mario Seeliger (-Wittwer)